

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Golpes de libertad y de nuevas oportunidades

INAUGURAN RING DE BOXEO EN EL CEVASEP II

se espera que sea mensual.

“Estamos siguiendo las instrucciones del Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama y el Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch en coordinación con el Sub Secretario, Omar Reyes. Hoy fue un gran evento gracias a la Secretaria de Seguridad Ciudadana a través de la subsecretaría del sistema penitenciario, quienes lograron ofrecer a los internos un ring de boxeo el cual es de mucha utilidad para los entrenamientos”, dijo el presidente de la H. Comisión de Box.

Importante señalar es el apoyo que ha brindado la empresa de guantes Cleto Reyes, con el Programa Espíritu de Campeón.

Agregó que en diciembre se realizará el Torneo Guadalupano Inter Reclusorio donde su organismo estará apoyando fuertemente como lo viene haciendo desde hace nueve años en coordinación de la Unión de Managers, que dirige el profesor Ricardo Reyes, quien durante a lo largo del año lleva procesos de selección en los diferentes penales.

A lo Largo de ese tiempo el Torneo Interreclusorios, Box Guadalupano ha tenido grandes exponentes incluso uno de ellos ya es campeón del Mundo como es Julio César “Rey” Martínez y otros como profesionales.

EL BOXEO ES PASIÓN

Uno de los boxeadores que estuvo presente en la inauguración fue Abel Cruz mejor conocido como “Abelito”.

“Banda yo estuve de lado donde ustedes están ahora. Pero gracias al boxeo mi vida cambio sabemos que la ca... pero también tenemos una segunda oportunidad y en el deporte y el boxeo la puede encontrar. Hoy les puedo decir no se rinde hoy soy boxeador

ELÍAS MORENO

En el deporte, pero principalmente en el boxeo han encontrado un camino de fortaleza, alivio para tener una reinserción social de manera positiva.

Hoy el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, en su área CEVASEP II, inauguró su ring donde se realizó una función de boxeo con 16 peleas entre las personas privadas de la libertad y boxeadores profesionales.

El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Licenciado Omar Reyes Colmenares acompañado por don Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box de la ciudad de México, Matías Gerardo Lobato Villarreal, director ejecutivo de Prevención y Reinserción Social del Sistema Penitenciario, Luis Enrique León Vázquez encargado del Despacho de la Dirección del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, Aldo Bruno Aragón Vázquez, director ejecutivo de Seguridad Penitenciaria y los campeón juvenil del Consejo Mundial de Boxeo, David Picasso y Mauricio “Bronco” Lara ex campeón de la Asociación Mundial de Boxeo fueron los encargados de cortar el listón del nuevo ring que se tendrá para los internos.

“Es un gusto apoyar en la reinserción de las personas privadas de la libertad. La Comisión de Box de la Ciudad de México, brindará siempre la mano para que tenga mediante el deporte tenga una reinserción, esperanza, fuerza para no desistir, disciplina, compromiso y la oportunidad de vivir de manera positiva el cumplimiento de su sentencia”, dijo don Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box.

Agregó que la ComboxCDMX estará brindando pláticas y prácticas con los campeones mundiales y boxeadores profesionales la cual

profesional y mi vida la cambió el boxeo y podemos seguir soñando hasta lograr el campeonato que tanto anhelamos”, dijo Abelito.

Para Ricardo Reyes, presidente de la Unión de Managers siempre será un honor trabajar con las personas privadas de la libertad. “Ellos pueden cambiar y si todos contribuimos podemos ayudar más de lo que uno se imagina”.

En total fueron once peleas donde la que destacó fue la de otro campeón, Cotto Vidales.

El respaldo y apoyo que ha dado el Instituto de la Juventud de la Ciudad de México ha sido fundamental para que varios jóvenes que han recuperado su libertad han tenido el apoyo del INJUVE para seguir con su carrera. Enrique García Qintero, coordinador de planes y programas del organismo continúa con apoyo.





El Subsecretario del Sistema Penitenciario, Licenciado Omar Reyes Colmenares acompañado por don Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box de la ciudad de México cortan el listón del nuevo ring. Víctor Zavala





EL BOX DE LA CÁRCEL

CDMX. Con 10 peleas amateur de exhibición entre internos y la presencia de boxeadores profesionales como David Rey Picasso y Abel Cruz Quiroz, se estrenó un ring de box en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, informó ayer la Policía capitalina. **STAFF**



INAUGURAN RING EN EL INTERIOR DE PENAL

FOTO: Especial

OMAR QUEZADA

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, inauguró un ring de box en el Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, con el objetivo de promover la reinserción social mediante la práctica del deporte.

Durante el evento se llevaron a cabo 10 peleas de exhibición de box amateur "Puños Nuevos", donde participaron personas privadas de la libertad de dicho centro, quienes demostraron sus habilidades pugilísticas contra boxeadores profesionales y amateurs.

El subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares, agradeció el apoyo de la Comisión de Box de la Ciudad de México, al Injuve y a todos los participantes para realizar esta actividad en beneficio de la población penitenciaria.



Ciro Nucci, presidente de la Comisión de Box, expresó el gusto de participar en esta actividad. "Me motiva apoyar a la subsecretaría para que las personas privadas de la libertad disfruten sus procesos con aprendizaje y orientación y de forma amena, en estímulo a su reinserción".

Asimismo, boxeadores profesionales como David "Rey Picaso" contaron sus experiencias y el orgullo de practicar este deporte. A su vez, Abel Cruz Quiroz señaló que practicar el boxeo le abrió las puertas a una vida diferente después de haber estado en prisión.



DEPORTE | Realizaron peleas de exhibición.